

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah. Puji syukur, terima kasih yang sebesar-besarnya untuk Yang MahaSegalanya, Allah SWT. Shalawat dan salam semoga selalu tercurah kepada baginda alam Nabi Muhammad SAW, keluarga, para sahabat dan para pengikutnya sampai pada kita di akhirzaman.

Adapun tujuan penyusunan penelitian ini untuk memenuhi salah satu syarat guna menempuh ujian gelar sarjana sosial pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung. Judul yang penulis ajukan adalah **“Pelayanan Sosial Lanjut Usia Terlantar di Dinas Sosial Kota Bandung”**. Dalam proses penyusunan ini tidak luput dari kesulitan dan hambatan yang saya hadapi, namun saya menyadari betul berkat kerja keras serta doa yang selalu dipanjatkan dan bantuan dari beberapa pihak akhirnya saya dapat menyelesaikan penelitian ini.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Allah SWT yang telah melimpahkan karunia dan hidayah-Nya dan juga kepada orang-orang yang saya hormati dan cintai yang telah membantu dalam pengerjaan penelitian ini. Dalam kesempatan baik ini, saya mengucapkan terima kasih juga kepada:

1. Bapak Drs. Kunkurat, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pasundan Bandung
2. Ibu Dr. Hj. Yuyun Yuningsih, M.Si selaku Ketua Prodi Ilmu Kesejahteraan Sosial Universitas Pasundan Bandung.

3. Ibu Umi Hani, S.E. M.Kesos selaku Sekretaris Jurusan Ilmu Kesejahteraan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pasundan Bandung.
4. Ibu Dr. Hj, Riany Laila Nurwulan M,Si yang telah banyak memberikan bimbingan dan ilmu pengetahuan selama penulis mengikuti perkuliahan sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.
5. Seluruh dosen Program Studi Ilmu Kesejahteraan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pasundan Bandung. Terima kasih atas semua bekal ilmu pengetahuan dan nasihat serta bantuan yang selama ini telah diberikan kepada penulis.
6. Dua orang paling berjasa dalam hidup saya, Ibu Rohaeni dan Bapak Gunardo. Terima kasih atas pengorbanan, cinta, do'a, motivasi, semangat dan nasihat serta kata kata yang sering dilontarkan “ Anak Mama Papa Pasti Bisa, Libatkan Allah SWT dalam keadaan apapun, Tetap Semangat” dan juga tanpa lelah mendukung segala keputusan dan pilihan dalam hidup saya kalian sangat berarti. Semoga Allah SWT selalu menjaga dalam kebaikan dan kemudahan aamiin.
7. Terima kasih untuk diri sendiri, Putri Meilani. Terima kasih sudah menepikan ego dan memilih untuk kembali bangkit dan menyelesaikan semua ini. Terimakasih telah mengendalikan diri dari berbagai tekanan di luar keadaan dan tak pernah mau memutuskan untuk menyerah. Kamu hebat.
8. Kepada NIM 202020027 yang menjadi salah satu penyemangat karena selalu menemani dan menjadi support system penulis pada hari yang tidak mudah selama proses pengerjaan skripsi. Terima kasih telah mendengarkan keluh

kesah penulis, berkontribusi dalam penulisan skripsi ini, memberikan dukungan, semangat, tenaga. Terima kasih telah menjadi bagian dalam perjalanan penyusunan penulis hingga penyusunan skripsi ini selesai. Semoga Allah SWT selalu memberikan keberkahan dalam segala hal yang kita lalui.

Semoga Allah SWT memberikan balasan atas kebaikan orang-orang yang telah membantu penyusunan penelitian ini dan saya berharap agar hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membaca dan yang membutuhkan serta dapat memberikan sumbangan pemikiran dan menjadi bahan acuan lain untuk peneliti dimasa yang akan datang.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Bandung, Februari 2024

PUTRI MEILANI

202020066